
4 Pièces

129 m²

Réf. 10410

1 420 000 €

St-Laurent-du-Var
Appartement à vendre (06700)
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Au  sein  d'une  luxueuse  et  emblématique  résidence  du  bord  de  mer,

appartement  d'exception  en  dernier  étage  avec  terrasse  et  exposé

plein sud, situé entre Cap 3000 et le port de plaisance de Saint Laurent

du  Var,  le  long  de  la  calme  promenade  des  flots  bleus,  cadre  de  vie

reposant, idéal pour profiter des charmes de la vie sur la Riviera, nous

vous  proposons  à  la  vente  ce  superbe  4  pièces  de  129m2  aux

aménagements  intérieurs  de  grande  qualité,  disposant  d'une  terrasse

de 20m2 avec vue sur la mer et le cap d'Antibes, garage en sous-sol,

bien rare à la vente.Les informations sur les risques ...

Located between Cap 3000 and the Saint Laurent du Var marina, along the calm

promenade des flots bleus, this exceptional top-floor, south-facing flat with terrace

is  set  in  a  luxurious,  emblematic  seafront  residence.  A  relaxing  setting,  ideal  for

enjoying  the  charms  of  life  on  the  Riviera,  we  are  offering  for  sale  this  superb

129m2  4-room  apartment  with  high-quality  interior  fittings,  a  20m2  terrace

overlooking the sea and Cap d'Antibes, and a basement garage.Information on the

risks  to  which  this  property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.fr

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence
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